Le Val-Saint-Père

Les triathlètes en sortie à Carnac



C'est en Bretagne que les triathlètes du Val ont effectué leur dernière sortie groupée de la saison.

Samedi et dimanche, les triathlètes du Val-Saint-Père ont effectué leur sortie club de fin de saison à Carnac (56). Sur place, ils ont passé le week-end en famille tout en restant concentrés sur leur activité sportive.

Certains d'entre eux attendent en effet le mois prochain pour disputer des épreuves très longues distances à Hawai ou encore à Barcelone. En attendant, en Bretagne, Damien Lannée n'a pas manqué de s'illustrer en terminant à la treizième place de l'épreuve locale. Huit enfants de l'école de triathlon du Val étaient aussi en lice dans l'épreuve « avenir ». Marin Bassard et Briac Tencé se sont donné une superbe réplique. Marin est sorti vainqueur.